

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 3. August 2023

Besuch aus der Partnerstadt Saint-Priest

Zurzeit absolviert die Studentin Yasmine Lebbal aus der französischen Partnerstadt Saint-Priest ein zweiwöchiges Praktikum in der Mühlenstadt.

Neben ihrem Vorbereitungsstudium für eine Handelshochschule in Lyon, trat Yasmine Lebbal im April 2023 mit dem Wunsch an die Stadt heran, ein Praktikum in der Partnerstadt zu absolvieren, um ihre Deutschkenntnisse zu verbessern. Die Stadt kam dem Wunsch nach und ermöglichte der Studentin einen Praktikumsplatz. In dieser Zeit unterstützt sie die Jugendförderung bei den Sommerferienspielen.

Bürgermeister Dr. Alexander Krey tauschte sich mit Frau Lebbal über die gesammelten Eindrücke und Erfahrungen in der Mühlenstadt aus.

Saint-Priest ist eine französische Stadt mit 48.318 Einwohnern im Ballungsraum von Lyon. Seit 1966 ist Saint-Priest Partnerstadt der Stadt Mühlheim am Main. Begegnungen zwischen den Partnerstädten finden in regelmäßigen Abständen statt. Weitere Informationen zur Städtepartnerschaft unter:

www.muehlheim.de/staedtepartnerschaft



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de